



Goldene Morgensonne bestrahlt Samerberger Aussichtskapelle

Beitrag

Goldfarbene erste Sonnenstrahlen und ein nebulöser Blick ins Tal sind in diesen Dezember-Tagen auf dem Samerberg keine Seltenheit, aber doch wieder eine gewisse Rarität. Wie unsere aktuellen Bilder zeigen, erstrahlen kurz nach dem Sonnenaufgang der Samerberg und ganz oben die Aussichtskapelle in einem erwartungsvollen Glanz, während der Blick hinunter ins Rosenheimer Land durch dichte Nebelschwaden geprägt ist. Unsere Bilder entstanden zur und an der Aussichtskapelle am frühen Morgen.

Fotos: Rainer Nitzsche





Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Aussichtskapelle
2. Chiemgau
3. Samerberg